

Ressort: Technik

Lawrow: US-Whistleblower Snowden hat russische Grenze nicht überquert

Moskau, 25.06.2013, 14:34 Uhr

GDN - Der US-Whistleblower Edward Snowden, der unter anderem den "Prism"-Abhörskandal aufdeckte, hat laut dem russischen Außenminister Sergei Lawrow die Grenze Russlands nicht überquert. "Wir haben weder mit Herrn Snowden noch mit dessen Verhältnissen mit der US-Justiz noch mit dessen Bewegungen durch die Welt etwas zu tun", sagte Lawrow am Dienstag in Moskau.

"Die Anschuldigungen gegen die russische Seite, an einem Komplott beteiligt zu sein, sind haltlos und inakzeptabel", sagte der russische Außenminister mit Blick auf Kritik aus den USA. Snowden habe die russische Grenze nicht überquert, betonte Lawrow. Dies dürfte Beobachtern zufolge jedoch bedeuten, dass sich Snowden derzeit im Transitbereich des Moskauer Flughafens befindet und offiziell nicht eingereist ist. Der Whistleblower war am Sonntag von Hongkong nach Russland gereist. Sein schlussendliches Reiseziel ist derzeit nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16539/lawrow-us-whistleblower-snowden-hat-russische-grenze-nicht-ueberquert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com